

# Pour mon mari malade

D. (États-Unis)

06/02/2012

J'ai encore une autre histoire miraculeuse à raconter, attribuée à l'intercession puissante de saint Josémaria auprès de Dieu, en réponse à ma demande pour des problèmes concernant mon couple.

Mon mari était parti de chez nous, pris d'angoisse et déprimé.

J'étais démolie et je me demandais si je n'allais pas faire une demande de séparation. La dépression de mon mari provoque son instabilité mentale. J'ai fait une neuvaine à notre cher saint Josémaria pour lui demander de m'aider. Le 9, mon mari m'a appelée pour me dire qu'il voulait revenir. La raison ? À l'étage au-dessus de son logement, la famille avait des chiens dont le bruit le dérangeait beaucoup.

Mais la vraie faveur tient à ce qu'en rentrant, mon mari a cherché à se faire médicalement aider pour sa dépression. Dieu est vraiment bon ! Et saint Josémaria m'écoute toujours.